



halte aux feux

STOP au chauffage au bois polluant ! Vous avez aimé le scandale du diesel ? Vous allez adorer celui du chauffage au bois. « Un feu qui ronronne une après-midi dans une cheminée émet autant de particules qu'un véhicule diesel âgé de huit ans ayant roulé plusieurs milliers de kilomètres » - (Julien Assoun, chef de service de la DRIEE Île-de-France, 2014) Le chauffage au bois représente une majeure partie de la pollution atmosphérique hivernale mais aussi des nuisances olfactives fortement désagréables. Il n'est pas rare de retrouver des taux de particules fines dépassant de cinq à trente fois les valeurs recommandées par l'OMS aux abords d'une maison utilisant ce mode de chauffage ainsi que sur les terrains voisins. A cela s'ajoute aussi une liste de polluants appartenant à la famille des HAP et classés comme cancérigènes par le CIRC, on les retrouve notamment dans la fumée de cigarette et le fioul. Ceci s'apparente à une forme de tabagisme passif avec ses effets sur la santé que nous connaissons tous. « La combustion domestique de la biomasse est identifiée comme une source considérable de HAP cancérigènes ... Par conséquent, l'exposition hivernale est considérée comme responsable de la plus grande partie (76 %) du risque excédentaire estimé de cancer au cours de la vie. » - (Annual exposure to polycyclic aromatic hydrocarbons in urban environments linked to wintertime wood-burning episodes, European Geosciences Union, 2021) Cette

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/vxEVgoOy>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jonathan Valleau